

Beschlüsse des Kantonsrates

22. Sitzung vom 2. Dezember 2013

1. Das Postulat Nr. 2013/5 von Thomas Hauser vom 18. November 2013 mit dem Titel: «Beiträge aus dem Generationenfonds an den FCS-Park und die gemeinnützige Stiftung NHTLZ» wird mit 26 zu 24 Stimmen nicht an die Regierung überwiesen. – Das Geschäft ist erledigt.
2. Der Revision des Dekrets über den Vollzug des Krankenversicherungsgesetzes wird mit 39 zu 4 Stimmen zugestimmt. – Das Geschäft ist erledigt.
3. Die Teilrevision des Wasserwirtschaftsgesetzes wird in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird der Teilrevision des Wasserwirtschaftsgesetzes mit 44 zu 5 Stimmen zugestimmt. Gestützt auf Art. 32 Abs. 1 lit. h der Kantonsverfassung beschliesst der Rat mit 46 zu 0 Stimmen, es sei das Wasserwirtschaftsgesetz der obligatorischen Volksabstimmung zu unterstellen.

Das Postulat Nr. 2011/3 von Martin Kessler betreffend «Wasserkraft besser nutzen – Rhein höher stauen» wird abgeschrieben.
4. Vom Rücktritt von Marcel Montanari aus der Justizkommission per Ende 2013 wird Kenntnis genommen.
5. Der «Schaffhauser Preis für Entwicklungszusammenarbeit» für das Jahr 2013 wird dem Verein Alalay aufgrund seines Engagements für die Schule und die Bevölkerung in Idong (Philippinen) zugesprochen.
6. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 26. November 2013 betreffend Teilrevision des Gesetzes über die vom Volk vorzunehmenden Abstimmungen und Wahlen sowie über die Ausübung der Volksrechte (Wahlgesetz) wird zur Vorberatung an eine 9er-Kommission (2013/11) überwiesen. Erstgewählte oder Erstgewählter ist ein Mitglied der FDP-JF-CVP-Fraktion. Die Zusammensetzung der Kommission wird an der nächsten Sitzung bekanntgegeben.
7. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 26. November 2013 betreffend die Genehmigung des Beitritts zum revidierten Konkordat über Massnahmen gegen Gewalt anlässlich von Sportveranstaltungen wird zur Vorberatung an eine 9er-Kommission (2013/12) überwiesen. Erstgewählte oder Erstgewählter ist ein Mitglied der SP-JUSO-Fraktion. Die Zusammensetzung der Kommission wird an der nächsten Sitzung bekanntgegeben.